

Le premier ministre italien reçoit le président iranien



Rome, 26 janvier, (RHC-PL).-Le Premier ministre italien, Matteo Renzi, a reçu le président iranien Hassan Rouhani, qui réalise une visite dans ce pays européen.

Matteo Renzi a mis en exergue les liens entre les deux pays et a signalé que leur amitié historique est fondée sur une étroite relation culturelle.

Le président iranien est arrivé en Italie dans son premier voyage suite aux sanctions imposées par les États-Unis à son pays et l'accord sur le programme nucléaire iranien à des fins pacifiques auquel a abouti le groupe cinq plus un, formé des États-Unis, de la Russie, de la France, du Royaume Uni, de la Chine et de l'Allemagne.



Radio Habana Cuba